

Le Forum de Sao Paulo exprime sa solidarité avec le Venezuela



Caracas, 13 avril (RHC-PL)- Les 32 partis politiques d'Amérique latine membres du Forum de Sao Paulo ont exprimé leur solidarité au Venezuela lors d'une réunion à Caracas.

Venus du Brésil, de Bolivie, d'Argentine, du Salvador, du Venezuela, du Nicaragua, du Guatemala, d'Équateur et du Mexique, les participants ont condamné le décret émis par le président étasunien Barack Obama contre le Venezuela, un décret qualifié de provocation délibérée, d'agression, et d'atteinte à la souveraineté et à l'intégrité territoriale de ce pays sud-américain.

Les organisateurs de ce forum ont signalé qu'une Journée de solidarité mondiale avec le Venezuela aura lieu le 19 avril prochain, avec des manifestations, des forums, des rassemblements et des déclarations dans les principales capitales du monde.

Le Forum de Sao Paulo a été lancé en 1990 par le Parti des Travailleurs du Brésil, pour créer un espace de débats pour les partis de la gauche latino-américaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52513-le-forum-de-sao-paulo-exprime-sa-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba